

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Alhamdulillahirobbil'alamin, Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas nikmat iman, islam dan karunia-Nya yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Pengaruh Mekanisme Bonus, Kepemilikan Asing dan Ukuran Perusahaan terhadap Penerapan *Transfer Pricing* (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri dan Industri Barang Konsumsi periode 2014-2017)**”. Skripsi Ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa skripsi masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan dalam pengetahuan dan pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya ibu Dra Muti'ah, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan alhamdulillah atas kekuatan dan kasih sayang Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya yang luar biasa kepada penulis dan penulis juga ingin mengucapkan terima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah Ak., M.Si., CA., CIPSAS selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., selaku Ketua Program Studi Strata-1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen-dosen dan staf TU Program Studi Akuntansi Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
5. Kedua orang tuaku, Bapak Bambang E.P, Ibu Miswati, Kakakku Kakung dan adikku Gilang terima kasih atas segala kasih sayang, perhatian, dukungan, doa serta nasehat – nasehat yang selalu jadi penyemangat untuk penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Sahabat-sahabatku ka Dewi, ka Magfiroh, ka Hesti, ka Hanafi, Bang Aji, GGS serta teman seperjuangan dalam bimbingan terima kasih atas bantuan, semangat, motivasi dan canda tawanya.
7. Seluruh rekan-rekan seperjuangan Akuntansi S1 angkatan 2013 yang tidak dapat saya ucapkan satu-persatu, atas kebersamaan dan kenangan selama menuntut ilmu di Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritikan yang membangun dari berbagai pihak. semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat menambah ilmu pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca umumnya.

Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Jakarta, 31 Agustus 2019

Imas Julia Rizki

